



Programme des Nations Unies pour l'environnement

UNEP/IG.11/INF.1
26 septembre 1977

FRANCAIS
Original : ANGLAIS

Réunion intergouvernementale des Etats
riverains de la Méditerranée
chargée d'évaluer l'état d'avancement
du Plan d'action pour la Méditerranée

Monaco, 9-14 janvier 1978

Liste provisoire des documents

- | | |
|-------------------------|--|
| UNEP/IG.11/1 | Ordre du jour provisoire |
| UNEP/IG.11/2 | Ordre du jour provisoire annoté |
| UNEP/IG.11/3 | Rapport du Directeur exécutif sur l'exécution du Plan d'action pour la Méditerranée |
| UNEP/IG.11/3/Annexe I | Rapport d'activité et recommandations concernant l'élément évaluation de l'environnement du Plan d'action |
| UNEP/IG.11/3/Annexe II | Rapport d'activité et recommandations concernant l'élément planification intégrée du Plan d'action |
| UNEP/IG.11/3/Annexe III | Rapport d'activité et recommandations concernant l'élément législation de l'environnement du Plan d'action |
| UNEP/IG.11/3/Annexe IV | Dispositions financières et institutionnelles relatives à l'exécution du Plan d'action |

DOCUMENTS D'INFORMATION

- | | |
|------------------|---|
| UNEP/IG.11/INF.1 | Liste des documents |
| UNEP/IG.11/INF.2 | Liste provisoire des participants |
| UNEP/IG.11/INF.3 | Rapport de gestion sur l'exécution du programme coordonné de surveillance continue et de recherche en matière de pollution dans la Méditerranée et des projets connexes prévus dans le Plan d'action pour la Méditerranée |

UNEP/IG.11/INF.1
page 2

UNEP/IG.11/INF.4 Rapport préliminaire sur l'état de la pollution en Méditerranée

UNEP/IG.11/INF.5 Les polluants d'origine tellurique en Méditerranée

UNEP/IG.11/INF.6 Document de mise en oeuvre du Plan bleu

UNEP/IG.11/INF.7 Rapport d'activité sur le Centre régional de lutte contre la pollution par les hydrocarbures

UNEP/IG.11/INF.8 Rapport du Directeur exécutif sur la création éventuelle de centres sous-régionaux de lutte contre la pollution par les hydrocarbures

DOCUMENTS DE BASE^{*/}

UNEP/IG.11/BD1 Rapport sur la Rencontre internationale COI/CGPM/CIESM d'études sur la pollution marine en Méditerranée (Monaco, 9-14 septembre 1974), COI Rapport de la réunion de travail No 3 UNESCO, 1975

UNEP/IG.11/BD2 Rapport de la Consultation d'experts FAO (CGPM)/PNUE relative au projet commun coordonné sur la pollution en Méditerranée (Rome, 23 juin-4 juillet 1975), FAO, 1975

UNEP/IG.11/BD3 Rapport de la Consultation d'experts à mi-projet concernant le projet commun coordonné FAO (CGPM)/PNUE sur la pollution en Méditerranée (MED II, III, IV et V), Dubrovnik, 2-13 mai 1977), FAO, 1977

UNEP/IG.11/BD4 Rapport de la Consultation d'experts COI/OMM/PNUE sur le projet coordonné conjoint relatif à la pollution en Méditerranée (Msida, 8-13 septembre 1975), IOC/MPP/3, UNESCO, 1975

UNEP/IG.11/BD5 Summary Report of the IOC/WMO/UNEP Mid-term Review Meeting for the Pilot Projects MED I et MED VI (Barcelona, 23-27 May 1977), IOC-WMO-UNEP/MED-MRM/3, UNESCO, 1977

UNEP/IG.11/BD6 Rapport de la Consultation d'experts OMS/PNUE sur le Programme de contrôle de la qualité des eaux côtières en Méditerranée (Genève, 15-19 décembre 1975), EHE/76.1, OMS, 1976

UNEP/IG.11/BD7 Projet pilote commun OMS/PNUE sur le contrôle des eaux côtières en Méditerranée (MED VII) Consultation d'experts à mi-projet : (Rome, 30 mai-1er juin 1977), OMS, 1977

UNEP/IG.11/BD8 Methods for Detection, Measurement and Monitoring of Water Pollution. Manual of Methods in Aquatic Environment Research, FIRI/T 137, FAO, 1975

^{*/} Les documents de base ne seront pas distribués, ayant tous été communiqués aux gouvernements précédemment. Les participants pourront toutefois les consulter au cours de la réunion.

- UNEP/IG.11/BD9 Guidelines for the use of Biological Accumulators in Marine Pollution Monitoring. Manual of Methods in Aquatic Environment Research, Part 2, FIRI/T 150, FAO, 1976
- UNEP/IG.11/BD10 Sampling and Analysis of Biological Materials. Manual of Methods in Aquatic Environment Research, Part 3, FIRI/I 158, FAO, 1976
- UNEP/IG.11/BD11 Bases for selecting Biological Tests to Evaluate Marine Pollution. Manual of Methods in Aquatic Environment Research Part 4, FIRI/T 164, FAO, 1977
- UNEP/IG.11/BD12 P.C. WOOD : Guide to Shellfish Hygiene. WHO Offset Publication No 31, WHO, 1976
- UNEP/IG.11/BD13 Guidelines for the Implementation of Pilot Projects MED I and MED VI, UNESCO, 1977
- UNEP/IG.11/BD14 Manual for Monitoring Oil and Petroleum Hydrocarbons in Marine Waters and on Beaches, UNESCO, 1977
- UNEP/IG.11/BD15 Guidelines for Health Related Monitoring of Coastal Water Quality, WHO, 1977
- UNEP/IG.11/BD16 La pollution des eaux côtières : critères sanitaires et études épidémiologiques, OMS, 1977
- UNEP/IG.11/BD17 Report on Principles and Methodology on Coastal Pollution Control Planning (WHO/UNEP Workshop on Coastal Water Quality Control (Athens, 27 June-1 July 1977), WHO, 1977
- UNEP/IG.11/BD18 Les polluants d'origine tellurique en Méditerranée : polluants pénétrant en Méditerranée par les cours d'eau (Paris, 17-21 mai 1976), UNESCO, 1976
- UNEP/IG.11/BD19 Role of Sedimentation in the Pollution of the Mediterranean Sea : Assessment of Knowledge and Development of Guidelines (UNESCO/UNEP Meeting of Experts, Rome, 20-23 December 1976) UNESCO, 1977
- UNEP/IG.11/BD20 Rapport de la Consultation d'experts PNUE sur les parcs marins et les zones humides de la région méditerranéenne (Tunis, 12-14 janvier 1977), PNUE, 1977
- UNEP/IG.11/BD21 Bibliographie sélectionnée sur les études et recherches relatives à la pollution en Méditerranée, FIRI/T 165, FAO, 1977
- UNEP/IG.11/BD22 Provisional Bibliography related to Hydrography and Circulation in the Mediterranean Sea. IOC-WMO-UNEP-MED-MRM 24, UNESCO, 1977
- UNEP/IG.11/BD23 Report of a UNESCO Workshop on Marine Ecosystem Modelling in the Eastern Mediterranean (Alexandria, 2-8 December 1974), UNESCO Reports in Marine Sciences No 1, UNESCO, 1977

- UNEP/IG.11/BD24 Report of the Second UNESCO Workshop on Marine Ecosystem Modelling (Dubrovnik, 18-22 October 1976), UNESCO Reports in Marine Sciences No 2, UNESCO, 1977
- UNEP/IG.11/BD25 Rapport No 2 du projet commun coordonné FAO(CGPM)/PNUE sur la pollution en Méditerranée, GFPM Circ. No 6, FAO, 1977
- UNEP/IG.11/BD26 Répertoire des centres méditerranéens de recherche marine, PNUE, 1977
- UNEP/IG.11/BD27 Répertoire international des sources du SIR et Index. UNEP/IRS-D77A, PNUE, 1977
- UNEP/IG.11/BD28 Rapport de la Réunion intergouvernementale des Etats côtiers de la région méditerranéenne sur le Plan bleu, Split (Yougoslavie), 31 janvier-4 février 1977
- UNEP/IG.11/BD29 Rapport de la Consultation intergouvernementale concernant un projet de protocole relatif à la protection de la mer Méditerranée contre la pollution d'origine tellurique (Athènes, 7-11 février 1977)
- UNEP/IG.11/BD30 Rapport de la Réunion d'évaluation à mi-parcours de l'état d'avancement du Programme coordonné de surveillance continue et de recherche en matière de pollution dans la Méditerranée (MED POL) et des projets connexes prévus dans le Plan d'action pour la Méditerranée (Monaco, 18-22 juillet 1977)
- UNEP/IG.11/BD31 Rapport de la Réunion d'experts sur les polluants d'origine tellurique (Genève, 19-24 septembre 1977)
- UNEP/IG.11/BD32 Rapport de la Deuxième Consultation intergouvernementale concernant un projet de protocole relatif à la protection de la mer Méditerranée contre la pollution d'origine tellurique (Venise, 17-21 octobre 1977)
- UNEP/IG.11/BD33 Convention pour la protection de la mer Méditerranée contre la pollution et protocoles connexes